

# LA VOZ DEL PUEBLO

PERIÓDICO REPUBLICANO

Fundador FRANCISCO JULIÁ

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En Palma: Un mes 0'25 ptas.  
Fuera de la capital: 1'00 pta. trimestre.  
Extranjero: 5 ptas. año.

AÑO VI

NÚM. 247

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Palma de Mallorca 8 Junio de 1918

Calle del Socorro, 90.—PALMA

## Un carro sin ruedas, que va á volcar

Decididamente, resueltamente, han tomado parte en los debates del Congreso, sobre los sucesos del pasado Agosto, los Diputados Largo Caballero, Anguiano, Saborit, Besteiro, Prieto y Marcelino Domingo, hombres perseguidos, y que se quería poner fin á sus días, cuando la huelga del mes de Agosto.

Se ha demostrado claramente que el gobierno de Dato había sido un acabado calumniador, al atribuir al Comité de Huelga que funcionaba con dinero del Extranjero, y del famoso escondidaje en los colchones, sábanas y armarios, y la comida de las *chuletetas*: Sánchez Guerra, Dato, Marina y demás causantes de las víctimas de Agosto han tenido que soportar una acusación seria, razonable y aplastante, de aquellos mismos hombres que en aquellos días, habían puesto precio á su cabeza, es como si dijéramos ó confasemos un cuento que desde niños sabemos: «Los muertos enterrados vivos, se levantan de sus tumbas, rompen las tapas de piedra marmol, buscan á sus verdugos, y acaban con su existencia, y después cantan:— *Los muertos se han vuelto vivos, y los vivos muertos están, los que querían matar han sido matados, y si no son enterrados hoy, es porque el Pueblo espera reunir en cadáveres toda una degeneración gobernante, enterrarlos todos juntos, y levantar un monumento sobre las ruinas de sus hazañas, y esculpir en letras de sangre derramada por sus víctimas. Aquí descansan los restos de los que fingiendo ser nunca fueron, ni*

*serán jamás*», racabando así la historia de un montón de desgobernantes, que con sus desaciertos y malas artes han hecho una nación sin alma, sin pulso, denigrada, raquífica y calavérica.

El Gobierno que preside el Sr. Maura ha quedado en paños menores ante la indiscutible acusación del gran batallador, Diputado por Tortosa, D. Marcelino Domingo, quien con su imponderable oratoria provista de razón y de sentido común, ha demostrado al gobierno que, el señor Domingo, es hijo de unos buenos padres, é intachables caballeros, cualidades tan apreciables, que quizás carezca el que proferió la incalificable palabra «hijo de P.....» ante la respetable persona del estimado caudillo de la democracia española.

Con el debate político de los sucesos del mes de Agosto, el gobierno ha quedado sin autoridad moral, sin capacidad para gobernar, porque en el banco azul toman asiento los mismos perseguidores, de los ciudadanos libres y de sana convicción, que tomaron parte directoria unos, y secundaria otros, en la justa y debida huelga del pasado Agosto, y sobre los mismos gobernantes de entonces, que también hoy forman parte del Gabinete Maura, ha caído una tremenda lluvia de acusaciones de tan mala índole que, aunque no dimiten, moralmente no tienen autoridad para gobernar.

El Gabinete Maura, integrado por el conjunto de los principales hombres que han llevado á Es-

paña á la ruina, es un carro sin ruedas que forzosamente tiene que volcar, siendo inútiles cuántas reparaciones se intenten; es un armatoste viejo que no queda más remedio que meterse en un rincón de algún museo de calamidades de los que por desgracia conserva España.

Francisco JULIÁ PERELLÓ

**Mientras exista mayoría de analfabetos, habrá abundancia de ladrones.**

**Los farsantes viven á espaldas de la ignorancia.**

DE COLABORACIÓN

## ¡Los sueños... sueños son!

Al anoecer del otro día, íbame cabizbajo y mohino hacia mi *gran palacio*—POR SU ESTRUCTURA MÁS BIEN SE PARECE Á UNA RUÍN GUARIDA—sin poder alejar de mi mente el triste recuerdo de lo que es la vida, esta maldita é inaguantable vida que venimos atravesando la clase trabajadora, debido á los exiguos jornales que percibimos y á la absurda carestía en que, *por culpa de los gobernantes*, se encuentran las subsistencias, además de la gran falta de trabajo que se viene observando en todas partes.

Pensaba, y con ello me estremecía, en el hambre que sufrimos; pensaba en la gran vida que se dan los mercachifles y acaparadores; pensaba en los grandes palacios que poseen los ladrones de levita, los cuales se están haciendo los amos de todo el patrimonio nacional.

Obcecado en estos macabros recuerdos, entré á mi mencionado *palacio*. En aquellos momentos, me encontraba muy triste y fatigado, á consecuencia de haber estado—por espacio de once horas—realizando un penoso y repugnante trabajo, del cual no puedo prescindir, por más que le tenga un exorbitante odio.

Una vez en mi aposento y después de haber entretenido el hambre ó encañado el estómago con unos cuansos mendrugos, me quede dormido. Al poco rato empecé á soñar; pero... ¡qué sueño! soñé que me había marchado á París, que andaba errante por el campo y que llegué á cierto sitio en que se levantaba una gran cordillera de montañas. Determiné subir por una de ellas; más, todavía no me hallaba en la cima, oí estrepitoso ruido aéreo, el cual me hizo perder la serenidad por algunos momentos. Sin embargo, al poco rato levanté la cabeza, y ví á una gran multitud de aeroplanos que, á toda, velocidad cruzaban el espacio, ocasionando un aspecto espeluznante. De súbito, un ruido ensordecedor, que repercutió por todos los ámbitos del globo, haciendo temblar hasta las mismas montañas, me obligó á enfocar mis ojos hacia á todas partes, y.... ¡qué horror! ví á lo lejos á muchos miles de bocas de fuego vomitando metralla, en distintas direcciones. Millones de hombres se atacaban furiosamente.... ¡centenares de aeroplanos sembraban la muerte en las filas de los combatientes!.....

¡Intermitentemente, se oían los lastimosos ayes de los heridos.... y los tristes gemidos de los moribundos!... Por todas partes se veían montones de cadáveres,—¡triste y horripilante espectáculo!—un ejército había sido casi exterminado, mejor dicho, asesinado por el otro....

Mas, ¡oh.... sorpresa! en un momento dado, los supervivientes de ambas partes arrojaron las armas al suelo, se abrazaron unos á otros y,—al unísono grito de: ¡Abajo la Guerra!—destruyeron sus armamentos, quemaron sus banderas y levantaron muy altamente, saludándola con muestras de alegría, otra bandera. ¿Qué bandera era ésta? La inmaculada, la honrada bandera roja, símbolo de la «Libertad, Igualdad y Fraternidad».

A continuación, soñé que me marchaba de los campos de batalla, en busca de una región donde se disfrutará de libertad. Después de mucho andar, llegué á cierta Ciudad, en la cual había estallado una gran revolu-

ción; los explotados luchaban contra sus opresores; los explotados derribaban ricos palacios y suntuosos templos; los explotados, mediante la acción de su férrea mano, hacían caer bajo sus pies a todos los verdugos del pueblo.

Satisfecho de haber presenciado tal espectáculo, continué mi marcha;—continúa el sueño—llegué a otra Ciudad, la cual estaba desprovista—me llamó bastante la atención—de fuerza armada, castillos, iglesias y de todo lo demás que de nada sirve para la marcha progresiva. Determine cruzar sus limpias calles y plazas, convertidas en hermosos jardines, hasta que por fin pregunté a un anciano de barba blanca:

—¿Qué Ciudad es esta? ¿Cómo es que, por su hermosura y armonía, se distingue de todas las demás?

—¿Quién eres tú,—me preguntó el anciano con cierta extrañeza,—que no sabes donde te encuentras?

—Soy de muy lejos,—le respondí—¿puedo saber en donde me hallo?

—En una Ciudad que es libre, porque supo luchar,—me respondió el anciano.—¿Ves aquella bandera roja que, tan majestuosamente ondea izada en el asta que se vé en medio de nuestra plaza? Pues ella patentiza nuestra reivindicación: nosotros ayer éramos esclavos, explotados, servíamos de carne de cañón; los ancianos de ayer, después de haber dado todo su producto, tenían que morir en un rincón del Hospital o del Asilo, sin que sus verdugos tuvieran el menor remordimiento.

Pero cansados ya de tanto crimen, nos agrupamos todos en torno de nuestra bandera, nos unimos todos como si fuéramos uno y,—al grito de: ¡Abajo la explotación!—luchamos y vencimos. Así es que hoy trabajamos todos para todos; ya no tenemos verdugos ni caciques; ya desaparecieron los farsantes sin conciencia; ¡ya no tenemos asesinos de oficio! Ahora todos trabajamos, todos comemos..... aquí reina la paz y la alegría.

Márchate, pues, a tu país,—continuó el anciano—y allí hazed la revolución social, si queréis ser como nosotros.

Al ver tanta felicidad como me brindaba aquel héroe anciano, decidí transformarme en rebelde; pero..... ¡qué horror! que desilusión! despeté sobresaltado, y me encontré en mi ruina guada, sin pan y sin abrigo. Un triste pensamiento cruzó por mi mente: ¡El Mundo sigue el mismo camino..... Seguirá la explotación del hombre por el hombre..... los obreros,—si no despiertan—servirán toda su vida para carne de cañón..... los obreros—si no toman otras determinaciones—seguirán siendo tratados como manada de borregos, en vez de serlo como hombres honrados y dignos de toda clase de respetos!.....

Bien lo dijo el preeminente Calde-

rón: «¡La vida es un sueño, y los sueños... sueños son!»

**Matías Prats**

**Los hombres deben patentizar su convicción, su idoneidad y su cultura, mediante los hechos: el que intente hacerlo con palabras, malgasta el tiempo inutilmente.**

**¡Llámesese asesinos á los culpables**

*Caiga quien caiga, hágase justicia*

En el Congreso se ha hablado de lo de Agosto. Los crímenes, los atropellos ignominiosos, las artes ruines, las injusticias de que se valieron los gobernantes en aquellos días han sido dichos, por fin, sin titubeos. La *masacre* de Agosto ha sido denunciada á la conciencia pública. Y es horrible, verdaderamente horrible, repasar el catálogo de aquella represión.

Acusaciones violentas han sido hechas contra el gobierno Sánchez Guerra-Dato. Alegatos formidables son los discursos hasta hoy pronunciados. Viriles arengas para que los revolucionarios no desistan de sus propósitos, para que los revolucionarios insistan en el hecho de la revolución en España.

Una voz más justa que todas, más adecuada que todas, la de Besteiro, díjoles que eran unos asesinos. Asesino, el gobernante de 1909, el ejecutor de Ferrer. Asesinos, los gobernantes de 1917, todos los cuales, para baldón de España, están en *unión sagrada* saltando la ley, escudándose en las sacas de ministros.

\*\*\*

Los monárquicos, que no han podido refutar las acusaciones de los diputados de la izquierda; que no han tenido medios para rehuir la culpabilidad de todo, han señalado a los diputados de la izquierda como enemigos acérrimos del ejército. Tiene esto un marcado propósito: poner al ejército frente al pueblo. Nada más injusto. El ejército es pueblo. Está formado por el pueblo, y no puede ponerse frente una colectividad a la que irremisiblemente pertenecerá al día siguiente: masa de proletarios otra vez.

Sí; han hecho acusaciones documentadas contra el ejército, pero reconociendo que el mal no está en lo que hizo el ejército; reconociendo que el mal está en el gobierno que mandó intervenir al ejército. No podemos nosotros, los hombres de izquierda recriminar á quien no tiene la culpa, á quien, inconscientemente, obedeció la horrible orden de disparar y excederse en sus hermanos, en el pueblo. Lo lamentamos. Lo lamentamos porque estamos

convencidos de que el mal parte de más arriba, á la par que de la inconsciencia de clases. Por lo demás, claras y terminantes son las acusaciones. Y el revelarlas ha sido un acto de justicia que llegará con satisfacción más allá de las fronteras, por todos los ámbitos del mundo.

## EL PUEBLO

Todas las evoluciones de la humanidad han sido realizadas por la masa popular. El encauzamiento de la voluntad del pueblo es el problema moderno más importante cuya gran trascendencia es reconocida por todos los estadistas.

La voz del pueblo, en determinadas evoluciones sociales, tiene por origen á veces un débil punto, una causa pequeña que se esfuma y dilata extraordinariamente, para producir las transformaciones de la sociedad en el orden moral y material.

La historia de la humanidad describe la reñida lucha por la evolución de las naciones, notándose que en el civismo de las colectividades están basados todos los progresos admirados por la posteridad.

La actividad económica es el móvil de todo grupo popular, sin cuyo movimiento, la generalidad de las veces arbitrista, la sociedad se estancaría en el remanso de la existencia. El pueblo, el conglomerado social, quiere siempre vivir en una nación próspera y desarrollada, donde su trabajo, capital esplendente y progresivo, sea eficaz y remunerador.

Las naciones que á través del perdurar de los siglos leyeron sus fastos y á sus leyendas añoradas fueron fieles en el porvenir, manteniendo su quietud, han sido siempre calificados de Estados muertos, porque permanecen en un vivir retrasado relacionados con el dinamismo moderno.

Es ahora el valor de la intelectualidad el verdadero adelanto de los pueblos, requiriéndose en las localidades hispanas que la savia nueva de la ciencia y de la cultura se inocule en sus organismos para hacer desaparecer el linfatismo del vivir ciudadano y del desarrollo regional.

El civismo y dinamismo social deben siempre dirigir á los pueblos por la ruta de la civilización é instrucción, y estos medios no van incluidos en despóticas doctrinas de caciques y autócratas fanáticos, sino en el más adelante que pregona toda sociedad sabiamente encauzada.

**Miguel Ancil**

**Prometeo Encarcelado por R. Samblancat: 0'25 ptas. — Monclus Tortosa.**

## SALUTACIÓN

### Al comité de huelga

*Cuatro Hombres serenos, fuertes, animosos  
cuatro Hombres con ansias en el corazón  
cuatro Hombres creyentes, altos, valerosos  
cuatro Hombres sedientos de renovación...*

*Cayeron un día bajo los tiranos  
cayeron un día por un ideal  
cayeron por todos los demás hermanos  
cayeron en una caída inmortal.*

*El Pueblo que es noble, que es justo, que es* [bueno

*el Pueblo que sabe quien le sabe amar  
el Pueblo rugiente rugió como un trueno  
el Pueblo quería sus hombres alzar.*

*Y alzaronse augustos los cuatro caudillos  
y alzaronse enhiestos por su voluntad  
y alzaronse fuertes rompiendo sus grillos  
y alzaronse en nombre de la Libertad.*

*Bien venidos sean nuestros campeones  
bien venido sea nuestro Comité  
¡Que vuestras hazañas de rojos leones  
hagan mil cachorros de la misma Fé!*

**Ezequiel Endérez**

## “SAHILADORA,”

En esta fábrica de la calle de Bonaire, cuya historia es más negra que el carbón, estalló una huelga, motivada por los malos tratos que tienen los obreros de sus principales y por trabajar 13 ó 14 horas al día por un mísero jornal.

La huelga se ha solucionado consiguiendo los obreros mejoras en el salario y en las horas de trabajo.

Que no se olvide que la unión es la fuerza y que los obreros deben estar permanentemente asociados si quieren ser respetados de los patronos y conseguir mejorar su suerte.

## No la queremos

Lo hemos dicho en la prensa de Madrid y lo repetimos aquí: la última amnistía, otorgada por esas Cortes de cortesanos y de cortesanas, no es de recibo. El Gobierno de calamidades nacionales nos ha engañado, nos ha timado. Maura es más amigo de Prometeo, que de Dante.

La amnistía tiene todos los caracteres de una farsa representada y tramada á medias, entre el Gobierno y las oposiciones, para sacar de presidio á los revolucionarios de ocasión y por equivocación, y dejar en él á los revolucionarios de verdad, á los que lucharon, á los que fueron cogidos con las armas en la mano, á los que agredieron á la fuerza pública. Así, la liquidación de los sucesos de agosto sigue sin hacer. Queda un enorme crédito de justicia á nuestro favor.

En la malhadada ley, últimamente votada, se ha concedido gracia y perdón precisamente á los que menos falta les hacían. Se ha amnistiado á los del Comité de huelga, que para nada lo necesitaban. En primer lugar, los del Comité no estaban en presidio más que de un modo oficial, es decir, retórico y falso. Lo del gorrito no era más que pura literatura. Desde el momento en que fueron elegidos diputados, si estaban en Cartagena era porque les daba la gana. Con el acta en el bolsillo, no tenían más que coger las llaves y marcharse. Al menos, yo, esto habría hecho.

Se ha comprendido también en la amnistía los delitos de pensamiento, á pesar de haber muy pocas víctimas de esta clase en las ergástulas. A Alfonso Pérez, que estaba preso por insultos al Ejército, lo amnistió la muerte. Yo, que tengo una condena por injurias, no he sido incluido en la ley reparadora. De pocos más tenemos noticia. El único caso de estos, verdaderamente «poignant», era el de Banzo. Banzo llevaba ya diez meses de prisión en la cárcel de Zaragoza y estaba condenado á ocho años de presidio por injurias al rey. Banzo entró boyante en la cárcel, y ha

salido casi ciego y con el pelo blanco. Y nadie lo ha propuesto para diputado ni para la canonización, como á los del Comité.

Los que necesitaban la amnistía, no eran los periodistas que se paseaban tranquilamente por la calle, ni los revolucionarios que fueron sorprendidos haciendo heroicamente la revolución en torno de una fuente de chuletas. Los que necesitaban la amnistía no eran los presidiarios diputados, que estaban en presidio de mentirijillas. Los que la necesitaban, eran precisamente los excluidos, los exceptuados por agresión á la fuerza armada, que son los que se batieron, los que se portaron como buenos, los que, traicionados y engañados por los jefes, se han perdido para toda la vida. Los que necesitaban la amnistía, eran los seiscientos soldados de Africa, condenados por deserción á cadena perpétua, y los seis mil ferroviarios condenados á hambre perpétua por haber creído los cuentos del domingo de los politicastro pescadores de actas. Los que necesitaban la amnistía eran los del *Numancia*, los de Benagalbón, Cenicero, Penagos, Cullera, Noblejas, Manzanares, Puerto del Son, etc. Los que la necesitaban eran Sancho Alegre, Jesús Vega, Marcelino Martell, Valero Solanas, José Catellví, María Solá.

Estos eran los que debieron ser amnistiados ó indultados, y no los que lo han sido. Estos, los que se han quedado en presidio, y no los que han salido, eran los buenos, los mártires. Para ellos pedíamos nosotros la amnistía. Por la libertad de ellos era por lo que nosotros clamábamos. Por su libertad seguiremos clamando mientras nos quede aliento. Para nosotros la campaña por la amnistía continúa. La última la consideramos como no dada, la consideramos partida nula. Esta jugada no vale. «Hunc nolo» como dicen en los Tribunales para recusar los testigos. A este no lo quiero. Pues á este esperpento legal, llamado amnistía, tampoco nosotros lo queremos.

Angel Samblancat

## En plena revolución

Las revoluciones de los pueblos no sólo se desarrollan en las calles levantando barricadas, batiéndose á muerte hermanos contra hermanos, no. Las revoluciones se llevan también á cabo y con más provecho público, las que se hacen con la propaganda oral y escrita por medio de la Prensa ó del libro, de los ideales de progreso, de democracia.

Hoy, por ejemplo, está latente la revolución con el Congreso de los diputados. Hoy, sin un tiro ni una barricada se hace en España, en su parlamento, verdadera labor revolucionaria. Hombres que llevan encarnado en su espíritu, todo un anhelo de un mejor vivir para el pueblo; hombres que bulle en sus venas todo el hervor de las grandes rebeldías humanas, hombres, en fin, que encarnan la voluntad de toda la democracia española, hacen oír su voz acusadora ante los detentadores de libertades públicas, ante los hombres nefastos de 1909 y de los causantes de los tristes y trágicos sucesos ocurridos en el finido.

Los cuatro hombres que constituían el Comité de huelga, acabados de salir de presidio, revestidos con la investidura de representantes de la nación, están haciendo en las Cortes, el panegírico del actual régimen, que será el juicio final de una época de transfugas, de agiotistas, de timadores enguantados, para dar principio á otra era de equidad, de verdadera democracia.

¿Cuándo desaparecerá la tiranía?  
Cuando el pueblo se consciente.

## Teatro Cómico

¡Mi Granada...!

No es frecuente en España el caso de la mujer compositora; por esta causa al anunciarse el estreno de una partitura tan bien hecha como la que la señora doña Dolores Victoria de Giner ha compuesto para el libro del conocido autor señor González del Castillo, había despertado interés que no se vió defraudado, pues aunque las ideas no sean de gran novedad, están muy bien servidas, alcanzando algunos números una altura desusada, teniendo en cuenta el estado actual de nuestro pobre teatro lírico.

El libro del señor Castillo es un pretexto, en realidad, para

presentar unas cuantas situaciones musicales, en un ambiente morisco que sirvan para que la compositora luzca sus actitudes y los simpáticos artistas Loreto Prado y Chicote regocijen á su público con unas cuantas gracias.

La mayor parte de los números musicales fueron repetidos, obteniendo en conjunto, toda la partitura, un buen éxito, al que contribuyeron también los artistas del Cómico y sus ilustres empresarios que presentaron la obra con propiedad y lujo.

La señora Victoria de Giner, hija del célebre compositor valenciano, tuvo que presentarse muchas veces á recibir los aplausos del público.

Pensar en la resurrección, es soñar desp'erto: ¡la muerte es la última postrimería del hombre!...

Antonio M. Bauzá

## Casa Editorial Monclús de Tortosa

Obras en venta: «Promoteo Encarcelado», por Angel Samblancat, precio: 0'25 ptas.; «El Peregrino Curioso» (vida política) por Alberto Chiraldo, precio: 3'50 ptas.; «Desde las Barricadas», 0'35 ptas.; «Botones-Agujas del Comité de Huelga».

Para pedidos en las librerías y en la casa Editorial Monclús de Tortosa.

## Á los propietarios y apoderados de casas y al público en general

El «Centro de Albañiles de Palma» pone en conocimiento de todos aquellos señores, amos y dueños de fincas que quieran construir alguna nueva ó renovar alguna de las que poseen, que en este «Centro» (Socorro 85), encontrarán obreros hábiles para todo cuanto necesiten hacer ó remeendar.

Este «Centro» hace gustoso y extensivo este anuncio, por si acaso alguno de dichos propietarios ó apoderados se ve en apurada situación y no encontrare el personal que necesite.

Dirigirse al Buzón del «Centro de Albañiles.»

Imp. Roca, Ferrer y C.<sup>a</sup>—Socorro, 92

# La Cura para Engordar

## Tropón-Palladión y Bizcochos de Carne

Los tres triunfos de la terapia moderna Italiana.—  
Superalimento heroico infalible a base de harina de  
carne y huevos para Anémicos, Inapetentes, Debilitados,  
Convalecientes pálidos y flacos.

Frasco, 4 ptas. Cura completa, 8 ptas.

Probar es curarse.

El éxito obtenido en España lo prueban los certifi-  
cados de gratitud que van insertados en el interesante  
folleto que remite gratis el único concesionario en  
España.

**M. CANFARONE**

Aragón, 315

Barcelona

**Bizcochos de Carne**  
**"PALLADIÓN"**  
Un bizcocho de esto corresponde a 60  
gramos de buena carne y dos huevos

Gusto  
agradable

**PALLADIÓN**  
HARINA DE CARNE  
ALIMENTO SOBERANO PARA  
CONVALECIENTES

ANGLO-AMERICAN STORES  
MILANO

*Para los flacos  
para los enfermos  
para los debilitados  
para los convalecientes*

Caja de 1 KILO (80 bizcochos 12P.)  
1/2 (40 " 7 " )

DE VENTA: COLMADOS, DROGUERIAS,  
AL POR MAYOR — M. CANFARONE  
BARCELONA

# GRAN COMERCIO DE SOMBREROS Y GORRAS DE TODAS CLASES

# CASA JULIA

PREMIADA EN VARIAS EXPOSICIONES

87 SINDICATO, 87

Palma de Mallorca

## TEATROS

**PRINCIPAL.**—Hoy y mañana: Gran-  
des conciertos á cargo de la Orquesta  
Sinfónica de Madrid, dirigida por el emi-  
nente maestro D. Enrique Fernández Ar-  
bós.

**LIRICO.**—Todos los días, de 6 tarde,  
á 11 noche, grandes sesiones de Cine.

Se proyecta, con estupendo éxito, la  
preciosa película TILDE, interpretada  
por la eminente actriz Tilde Kasay.

Mañana: Excelente programa.

**CINE MODERNO.**—Todos los días  
de cinco y media tarde á once y media  
noche, importantes sesiones de Cine.

Sigue proyectándose «El Triángulo  
Amarillo» y «La Rosa de Navarra».

Mañana domingo: Incomparables es-  
trenos.

**LA PROTECTORA.**— Todos los  
días, de seis á once, trascendentales  
sesiones de Cine.

Sigue proyectándose la sensacional  
serie, en doce episodios, que lleva por  
título: La nueva misión de Judex.

Mañana domingo: Estrenos de gran  
sensación.

**CINE VICTORIA.**—Domingos, lunes  
y jueves, incomparables sesiones de  
Cine, en las que se proyectan películas  
de largo metraje y renombradas mar-  
cas.

Mañana Excelente programa.

Próximamente: Estrenos de gran  
sensación.